



Columna de Sergio
Gutiérrez Luna



**Sergio
Gutiérrez
Luna**

El mundo ha reconocido a una líder

En un contexto internacional convulso, hoy vemos que el Gobierno de México se presenta al mundo como un promotor de la paz y el humanismo. Hoy, en nuestro país, se genera, desde el interior, la mejor política exterior. Pero también, en el escenario de las naciones, la presidenta Claudia Sheinbaum emerge como la gran líder y sigue dando cátedra de cómo defender la soberanía, promover el respeto a los derechos humanos y buscar por todas las vías un diálogo que derive en acuerdos de beneficio mutuo entre los actores.

Lo hemos visto en el marco de la Cumbre del G7, donde la primera mandataria recibió el reconocimiento de sus pares en reuniones de alto nivel donde ha permeado la voluntad de estrechar relaciones en beneficio mutuo.

Llamaba la atención la oportunidad de tener un primer encuentro personal con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien tuvo que dejar la cumbre para atender otro flanco. El encuentro tuvo que quedar en una nueva llamada telefónica, y el compromiso de un próximo encuentro de alto nivel.



La presidenta Sheinbaum representó con orgullo a México y abrió la puerta a nuevas alianzas para enfrentar juntos los grandes desafíos globales. No sólo con líderes políticos, también entabló conversaciones con representantes del sector empresarial y comercial, donde expuso las oportunidades que se están gestando en nuestro país para atraer inversión y desarrollo.

Pero, la visión humanista de la política del gobierno de México no se refleja sólo en la manera en cómo la Presidenta ha interactuado con el gobierno de Estados Unidos, nuestro país cuenta con un cuerpo diplomático de gran altura que lleva a cada rincón del mundo esta visión.

Cabe recordar que en los diversos contactos telefónicos que han compartido, la Presidenta ha dejado claro que no permitirá ninguna forma de intervencionismo, subordinación o abuso por parte de ningún Estado extranjero.

Pero, principalmente, ha sido muy enfática en la promoción de los acuerdos y la colaboración. Una posición que pone a México como un referente en la construcción de relaciones sanas, que refuercen la comunión y el respeto, además del desarrollo compartido entre las naciones.



Asimismo, desde el Legislativo seguimos construyendo vínculos de colaboración y de hermandad, con nuestros colegas legisladores de otros países. Es nuestra misión compartir la visión del Gobierno de México con respecto a las relaciones internacionales y también compartir y aprender de las experiencias en otras latitudes.

Hoy, el mundo ha visto que México y Latinoamérica tienen voz y liderazgo. XXX @Sergeluna_S